



28.05.2020

KWASNY WEITET DESINFEKTIONSMITTELPRODUKTION AUS

Der Hersteller von Lackspraydosen öffnet seine Produktionskapazitäten bei Desinfektionsmitteln ab sofort auch für Gewerbetreibende und Endverbraucher. Das gibt die Peter Kwasny GmbH auf ihrer Website bekannt. Zunächst hatten die Gundelsheimer Krankenhäuser, den medizinischen Großhandel und Hilfsorganisatoren mit den dringend benötigten Mitteln versorgt.

„PRODUKTION INNERHALB EINER WOCHE ZUM LAUFEN GEBRACHT“

Durch das vorhandene Know-how in der Fertigung von Chemieprodukten sei es „eine Selbstverständlichkeit, die dringend benötigten Hand- und Flächendesinfektionsmittel zu produzieren und somit helfen zu können“, heißt es aus der Unternehmenszentrale. Innerhalb einer Woche habe man die Produktion zum Laufen gebracht. Je nach Produkt und Mindestabnahme ist ein Bezug der Produkte entweder direkt über Kwasny, einen Farbakabverkauf oder einen Online-Partner des Herstellers möglich.

UNTERSCHIEDLICHE GEBINDEGRÖSSEN FÜR PRIVATE UND GEWERBLICHE NUTZER ERHÄLTlich

Über die [Kwasny Website](#) können interessierte Nutzer zwischen den Kategorien Hand- sowie Flächendesinfektionsmittel wählen. Das gemäß den Empfehlungen der Weltgesundheitsorganisation (WHO) hergestellte Handdesinfektionsmittel ist in drei Größen (150 ml-Fläschchen, 5-Liter-Kanister, IBC-Container 1.000 Liter) erhältlich. Die ausschließlich auf die gewerbliche Nutzung ausgerichteten Flächendesinfektionsmittel gibt es als 400 ml-Spraydose, 5-Liter-Kanister und für den Großbedarf im 1.000 Liter fassenden IBS-Container. Für die kleineren Gebindegrößen bietet das Unternehmen zudem am Standort Sinsheim einen Fabrikverkauf an. [Nähere Informationen dazu erhalten Sie hier.](#)

